



AMPOULES SOUS L'AISELLE

anonyme

6 février 2016

« Il voulait être séparé de quelque chose »

Cher Monsieur Pilhar ,

Une fois de plus, nous pouvons voir à quel point la GNM fonctionne incroyablement bien ! Il est tout à fait correct.

Je ne peux pas dire précisément quand tout a commencé, car cela a commencé de manière subtile. Tout à coup, mon fils a eu des ampoules sous l'aisselle, avec un feu rouge autour. Tout a commencé à la fin de l'été ou au début de l'automne de l'année dernière.

De plus en plus de cloques sont apparues, principalement sous l'aisselle, s'étendant latéralement le long des côtes. J'ai commencé à l'observer de près, et j'ai été frappé de constater que certaines guérissaient, accompagnées de légères démangeaisons, mais que d'autres apparaissaient. Il était clair pour moi qu'il s'agissait d'un conflit de séparation ; il voulait être séparé de quelque chose.

La disposition des ampoules était comme si on le prenait sous le bras. Même là où les pouces se touchaient, il y avait des bulles. Si on appliquait de la couleur, une main apparaissait exactement là où les points apparaissaient.

J'ai commencé à réfléchir à ce dont il voulait être séparé. Mon fils est droitier. Les cloques étaient du côté droit.

Entre-temps, nous étions en mars, les ampoules étaient toujours là. Certaines ont guéri, d'autres sont revenues.

Puis un jour - le jour du lavage des cheveux était annoncé - et soudain les écailles sont tombées de mes yeux ! Mon fils détestait se laver les cheveux, même lorsqu'on y faisait seulement allusion, et il se rebellait contre le bain. Mais, comme il aimait jouer dans le sable et qu'il avait souvent un tas de sable dans les cheveux, il fallait bien le faire de temps en temps.

Je soupçonne qu'il détestait se laver les cheveux parce qu'une fois, il avait du shampoing dans les yeux. Malheureusement, dans ces moments-là, nous devions nous accrocher à lui, l'attraper sous l'aisselle, lui rincer rapidement les cheveux pendant qu'il criait de rage, puis, bien sûr, le relâcher immédiatement.

C'est pourquoi j'ai commencé ma « thérapie » GNM comme suit... J'ai acheté du shampoing pour bébé, qui sentait très bon, et je lui ai dit qu'il n'appartenait qu'à lui, qu'il pourrait avoir les plus beaux cheveux après les avoir lavés et qu'ils sentiraient mieux que ceux de n'importe qui d'autre dans le monde entier. Et je lui ai laissé le choix d'utiliser le shampoing pour bébé quand il le souhaitait.

En outre, pour moi, le plus important était qu'il puisse à nouveau ressentir le toucher sous l'aisselle comme quelque chose de positif. C'est pourquoi j'ai procédé comme suit : Je massais et caressais ses petites ampoules tous les jours pendant qu'il s'endormait. En outre, nous les comptions pour lui tous les matins, alors que bien sûr il y en avait toujours une de moins. Aussi, le matin, je massais et « caressais les points pour les faire disparaître ». Il aimait beaucoup cela, et était toujours heureux quand je lui disais : « Wow - génial ! Un autre a disparu ».

En outre, au début, je n'ai pas lavé ses cheveux pendant un certain temps. Nous nous rendions simplement régulièrement à la piscine couverte, où la douche ne le dérangeait pas, et où il pouvait passer sous la douche tout seul.

Au début, les « points » étaient un peu plus mauvais à court terme, plus rouges, et ils ont commencé à démanger et à brûler.

Mais ensuite, les « points » ont commencé à guérir pour de bon. Je l'ai massé et caressé chaque jour, et chaque jour je lui ai dit qu'il y en avait un de moins.

En ce qui concerne le lavage des cheveux, nous avons fait ce qui suit... On l'a laissé s'allonger dans la baignoire ; il a soigneusement mis sa tête dans ma main, où je lui ai versé de l'eau sur la tête avec douceur et lenteur - ce qu'il a beaucoup aimé. Au début, c'est ce que nous faisons tout le temps, jusqu'au jour où il a voulu prendre son shampoing. J'en ai utilisé une toute petite portion de la taille d'un pois, pour que rien ne vienne dans ses yeux, mais les cheveux sentaient néanmoins bon. Bien sûr, ses frères et sœurs ont ensuite senti ses cheveux et même son grand-père a été invité à déclarer combien ses cheveux étaient beaux et sentaient bon après les avoir lavés.

Nous sommes maintenant au début du mois de juin et, à ce jour, ses « points » sont guéris et aucun n'est réapparu. Le lavage des cheveux n'est plus un désastre et tout est revenu à la normale.

Parce que j'ai eu la chance de connaître la GNM, que je l'ai comprise et appliquée, mon enfant est maintenant débarrassé de son éruption cutanée qui durait depuis des mois.

Explication de la GNM : Voici un excellent exemple qui montre qu'une mère qui connaît la GNM peut délibérément rechercher le conflit et changer une situation donnée afin que l'éruption cutanée de son enfant puisse guérir. Les cloques se trouvent sur le côté droit (sous l'aisselle) parce que c'est la zone qu'il a associée au conflit de séparation (il ne voulait pas être tenu à cet endroit). Dans la GNM, nous appelons cela un conflit localisé. Dans ce cas, la main et la relation mère/enfant-partenaire ne sont pas pertinentes.

Traduit de la version anglaise de l'original en langue allemande

Source: www.LearningGNM.com